



**DAMPAK INVESTASI SEKTOR PERTANIAN TERHADAP
PEREKONOMIAN PROVINSI JAWA TIMUR**

(PENDEKATAN ANALISIS *INPUT OUTPUT*)

SKRIPSI

Diajukan guna melengkapi tugas akhir dan memenuhi salah satu syarat
untuk menyelesaikan Program Studi Ekonomi Pembangunan (S1) dan memperoleh
gelar Sarjana Ekonomi

Oleh

Yohanna Kristanti Utomo

NIM 100810101108

ILMU EKONOMI DAN STUDI PEMBANGUNAN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS JEMBER

2014

PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Ayahanda Bambang Utomo dan Ibunda Winarsih tercinta;
2. Adikku Yessicha Aprilia Utomo;
3. Muhammad syafii;
4. Guru-guruku sejak taman kanak – kanak sampai dengan perguruan tinggi;
5. Almamater Fakultas Ekonomi Universitas Jember

MOTTO

“Kebenaran bisa sejelas dentang lonceng,
tetapi itu sering tidak diperhatikan”

(Ahmed Hosham)

“Jadikanlah dirimu berguna dan bermanfaat bagi orang lain dan
jangan mempersulit kehidupan orang lain”

(Abdurrahman Wahid)

PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Yohanna Kristanti Utomo

NIM : 100810101108

menyatakan dengan sesungguhnya bahwa karya ilmiah yang berjudul "Dampak Investasi Sektor Pertanian Terhadap Perekonomian Provinsi Jawa Timur Pendekatan Analisis *Input Output*" adalah benar-benar hasil karya sendiri, kecuali kutipan yang sudah saya sebutkan sumbernya, belum pernah diajukan pada instansi mana pun, dan bukan karya jiplakan. Saya bertanggung jawab atas keabsahan dan kebenaran isinya sesuai dengan sikap ilmiah yang harus dijunjung tinggi.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, tanpa ada tekanan dan paksaan dari pihak mana pun serta bersedia mendapat sanksi akademik jika ternyata di kemudian hari pernyataan ini tidak benar.

Jember, 26 September 2014

Yang menyatakan,

Yohanna Kristanti Utomo

NIM 100810101108

SKRIPSI

**DAMPAK INVESTASI SEKTOR PERTANIAN TERHADAP
PEREKONOMIAN PROVINSI JAWA TIMUR
(PENDEKATAN ANALISIS *INPUT OUTPUT*)**

Oleh

Yohanna Kristanti Utomo
NIM 100810101108

Pembimbing:

Dosen Pembimbing I : Drs. Badjuri, ME
Dosen Pembimbing II : Dr. Teguh Hadi Priyono,SE,M.Si.

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Judul Skripsi : DAMPAK INVESTASI SEKTOR PERTANIAN
TERHADAP PEREKONOMIAN PROVINSI JAWA
TIMUR (PENDEKATAN ANALISIS *INPUT OUTPUT*)
Nama Mahasiswa : Yohanna Kristanti Utomo
NIM : 100810101108
Jurusan : Ilmu Ekonomi dan Studi pembangunan
Konsentrasi : Ekonomi Regional
Tanggal Persetujuan: 26 September 2014

Pembimbing I

Pembimbing II

Drs. Badjuri, ME

NIP. 19531225 198403 1 002

Dr. Teguh Hadi Priyono, SE, M.Si

NIP. 19700206 199403 1 002

Ketua Jurusan,

Dr. I Wayan Subagiarta, SE, M.Si

NIP. 19600412 198702 1 001

PENGESAHAN

Judul Skripsi

DAMPAK INVESTASI SEKTOR PERTANIAN TERHADAP PEREKONOMIAN PROVINSI JAWA TIMUR

(PENDEKATAN ANALISIS *INPUT OUTPUT*)

Yang dipersiapkan dan disusun oleh:

Nama : Yohanna Kristanti Utomo

NIM : 100810101108

Jurusan : Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan

telah dipertahankan di depan panitia penguji pada tanggal:

26 September 2014

dan dinyatakan telah memenuhi syarat untuk diterima sebagai kelengkapan guna memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Susunan Panitia Penguji

1. Ketua : Dr. Sebastiana V, M.Kes (.....)
196411081989022001
2. Sekretaris : Dr. Siti Komariyah S.E., M.Si (.....)
197106102001122002
3. Anggota : Aisyah Jumati, SE, MP (.....)
196809261994032002

Foto 4 X 6
warna

Mengetahui/Menyetujui,
Universitas Jember
Fakultas Ekonomi
Dekan,

Dr. M. Fathorrazi, SE, M.Si
NIP. 196306141990021001

*Dampak investasi Sektor Pertanian Terhadap Perekonomian Provinsi Jawa Timur
(Pendekatan Analisis Input Output)*

Yohanna Kristanti Utomo

*Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan, Fakultas Ekonomi, Universitas
Jember*

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk (1) menganalisis peran sektor pertanian terhadap perekonomian Provinsi Jawa Timur dalam pembentukan struktur permintaan dan penawaran, konsumsi, ekspor-impor, investasi, dan nilai tambah;(2) menganalisis keterkaitan ke depan maupun ke belakang sektor pertanian; (3) menganalisis dampak investasi sektor pertanian terhadap pembentukan output,pendapatan, dan tenaga kerja. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian adalah analisis kuantitatif dengan menggunakan pendekatan model input output.Hasil analisis menunjukkan bahwa sektor pertanian memiliki nilai sumbangan output yang cukup besar pada struktur perekonomian secara sektoral. Sektor pertanian mempunyai nilai keterkaitan ke depan yang lebih besar dibandingkan keterkaitan ke belakang, sehingga sektor pertanian dapat memacu pertumbuhan sektor-sektor lain yang menggunakan output sektor pertanian. Analisis daya penyebaran sektor pertanian kurang dari 1 atau (<1) mengartikan bahwa sektor pertanian belum mampu meningkatkan pertumbuhan industri hulunya. Dampak investasi sektor pertanian secara umum berpengaruh positif terhadap pembentukan output, pembentukan pendapatan, dan terutama dalam penciptaan lapangan pekerjaan di Provinsi Jawa Timur.

Kata kunci : Sektor Pertanian, Tabel Input-Output, Keterkaitan, Dampak Investasi

*The impact Of Agricultural Sector Investment on the Economy of East Java Province
(Input Output Analysis Approach)*

Yohanna Kristanti Utomo

*Department of Economics and Development Study, The Faculty Economics, Jember
University*

ABSTRACT

This study aims to (1) analyze the role of the agricultural sector to the economy of East Java in the formation of the structure of demand and supply, consumption, export-import, investment, and added value, (2) analyze the relationship forward or backward agricultural sector; (3) analyze the impact of agricultural investment to the formation of the output, income, and employment. The method of analysis used in the study is quantitative analysis using input-output model approach. The analysis showed that the agricultural sector has a value large enough donation output on the sectoral structure of the economy. The agricultural sector has a forward linkage value greater than backward linkages, so that the agricultural sector can spur the growth of other sectors that use the output of the agricultural sector. Analysis of the spread of agriculture power is less than 1 or (<1) implies that the agricultural sector has not been able to increase the growth of the upstream industry. The impact of agricultural sector investment generally positive effect on the formation of the output, income formation, and especially in job creation in the province of East Java.

Keywords: Agricultural Sector, Input-Output, Linkage, Impact Investing

RINGKASAN

Dampak Investasi Sektor Pertanian Terhadap Perekonomian Provinsi Jawa Timur (Pendekatan Analisis *Input Output*); Yohanna Kristanti Utomo, 100810101108; 2014: 70 halaman; Program Studi Ekonomi Pembangunan Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Investasi atau pembentukan modal adalah bagian yang sangat penting dalam proses pertumbuhan ekonomi, peningkatan output dan pengurangan kemiskinan. Selama ini investasi di sektor pertanian dianggap kurang memberikan keuntungan baik bagi investor domestic maupun asing karena dianggap masih kurang dan terus akan bersifat tradisional.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran sektor pertanian terhadap struktur perekonomian Provinsi Jawa Timur, mengetahui keterkaitan langsung dan tidak langsung sektor pertanian, serta untuk mengetahui dampak investasi sektor pertanian terhadap pertumbuhan perekonomian Provinsi Jawa Timur. Metode analisis yang digunakan yaitu analisis kuantitatif dengan menggunakan pendekatan analisis input output. Dan menggunakan tabel input output Provinsi Jawa Timur tahun 2010 transaksi domestik atas dasar harga produsen yang diterbitkan oleh Badan Pusat Statistik Provinsi Jawa Timur.

Berdasarkan hasil analisis input output dengan menggunakan tabel input output Provinsi Jawa Timur tahun 2010 yang di agregasi menjadi klasifikasi 9 sektor perekonomian, menunjukkan bahwa peran sektor pertanian dalam perekonomian Jawa Timur tahun 2010 cukup besar walaupun sektor pertanian bukan meupakan sektor yang dominan. Hal ini dapat dilihat dari peran sektor pertanian terhadap struktur permintaan dan penawaran, struktur pengeluaran konsumsi rumah tangga, struktur investasi struktur ekspor dan impor, struktur nilai tambah bruto, analisis

keterkaitan, analisis daya penyebaran dan derajat kepekaan, analisis dampak investasi terhadap pembentukan output, pendapatan dan penyerapan tenaga kerja.

Pada struktur permintaan dan penawaran sektor pertanian memiliki nilai kontribusi yang cukup besar, sektor pertanian berada pada peringkat ketiga penghasil output dalam perekonomian Provinsi Jawa Timur. Jumlah permintaan antara sektor pertanian lebih besar dari pada jumlah permintaan akhir sektor pertanian, yang artinya bahwa output sektor pertanian lebih banyak digunakan untuk memenuhi permintaan antara dari pada memenuhi permintaan akhir, atau dengan kata lain output sektor pertanian lebih banyak untuk proses produksi pada sektor lain dari pada dikonsumsi langsung oleh konsumen. Berdasarkan hasil analisis keterkaitan langsung diperoleh bahwa sektor pertanian memiliki nilai yang kecil untuk keterkaitan langsung ke belakang dan ke depan. Dan untuk hasil analisis keterkaitan langsung dan tidak langsung sektor pertanian juga mempunyai nilai yang kecil untuk model I-O terbuka dan model I-O tertutup.

Dalam analisis indeks penyebaran dan derajat kepekaan sektor pertanian mempunyai nilai yang cukup rendah untuk indeks daya penyebaran. Dan untuk derajat kepekaan sektor pertanian mempunyai nilai yang cukup besar. Sedangkan dalam perhitungan dampak investasi terhadap pembentukan output, pembentukan pendapatan dan penyerapan tenaga kerja, sektor pertanian mempunyai nilai yang cukup besar tetapi bukan menjadi sektor yang dominan.

PRAKATA

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul *"Dampak Investasi Sektor Pertanian Terhadap Perekonomian Provinsi Jawa Timur (Pendekatan Analisis Input Output)"*. Dalam penyusunan skripsi ini juga tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang tiada terhingga kepada.

1. Bapak Drs. Badjuri M.E. selaku dosen pembimbing I yang telah membimbing dan berbagi ilmu hingga penyelesaian skripsi ini selesai dengan baik.
2. Bapak Dr. Teguh Hadi Priyono, SE, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing, menuntun serta saran yang diberikan dengan penuh kesabaran dalam proses penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Dr. M. Fathorrazi, SE, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Jember
4. Bapak I Wayan Subagiarta, SE., M.Si Selaku Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan Universitas Jember.
5. Ayahanda Bambang Utomo dan Ibunda Winarsih tercinta yang tiada pernah lelah mendoakan, memberi kasih sayang, dan pengorbanan yang tulus, terima kasih yang tiada terhingga karena semua itu saya bisa menjadi seperti sekarang dan semoga saya bisa menjadi anak kebanggaan ayah dan ibu selamanya;
6. Adikku tersayang Yessicha Aprilia Utomo yang selalu memberikan semangat dan keceriaan dalam hidupku ini, semoga kelak kamu bisa melebihi kakak;
7. Untuk lelakiku tercinta Muhammad Syafii yang selalu memberikan semangat, dukungan, waktunya serta menjadi motivasiku untuk menyelesaikan skripsi ini, terima kasih atas kasih sayangnya selama ini dan semoga kita bisa menjadi orang yang sukses.

8. Sahabat-sahabat kosan nafeeza Choirun Nisa, Mutiara Annisa, Arnestesia E. Y, Putri Enggrid K, Reza Sirtia, Ayu Rahmatillah, Maganda Ananda K, mbak Meme, Binti Nafiah, Eka Ftriani, Riska, Rara, Putri Z Fadhillah, Qorry dinnia F, Oliv dan mungkin ada yang belum di sebutkan, terima kasih atas dukungan dan telah menemaniku selama hampir 2 tahun ini dengan segala kondisi hingga terselesainya skripsi ini
9. Temen- temen konsentrasi regional Febrilita, Isnaini, Enik K, Isrotin, Novalia T. P, Bayu P, Galih Dwi Y, Wiwin S, Rio, Mohammad Kholilur dan teman – teman yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah menemaniku dan membantuku selama prose penyelesaian skripsi ini.
10. Sahabat-sahabati di rumah biru M Taufiq, Hois, Tamam, Roni, Diah, Anggi, Maftuh, Dewi, Rida'ie, dan juga sahabat – sahabati angkatan 2007 – 2013, terima kasih untuk pengalamannya selama ini.
11. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT selalu memberikan hidayah dan rahmat kepada semua pihak yang telah membantu dengan ikhlas sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Di dunia tiada yang sempurna, begitu juga skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, terutama bagi program studi Ekonomi Pembangunan Universitas Jember.

Jember, 26 September 2014

Penulis

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN JUDUL	i
HALAMAN PERSEMBAHAN	ii
HALAMAN MOTTO	iii
HALAMAN PERNYATAAN	iv
HALAMAN PEMBIMBING SKRIPSI	v
HALAMAN PERSETUJUAN SKRIPSI	vi
HALAMAN PENGESAHAN	vii
ABSTRAK	viii
ABSTRACT	ix
RINGKASAN	x
PRAKATA	xii
DAFTAR ISI	xiv
DAFTAR TABEL	xvi
DAFTAR GAMBAR	xvii
DAFTAR LAMPIRAN	xviii
BAB 1. PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	7
1.3 Tujuan Penelitian	8
1.4Manfaat Penelitian	8
BAB 2. TINJAUAN PUSTAKA	9
2.1 Landasan Teori	9
2.1.1 Teori Investasi.....	9
2.1.2 Teori Sektor Pertanian	12
2.1.3 Teori Pertumbuhan Ekonomi.....	20
2.1.4 Analisis Input Output.....	22

2.2 Penelitian Terdahulu	26
2.3 Kerangka Konseptual	30
BAB 3. METODE PENELITIAN	32
3.1 Jenis Penelitian	32
3.2 Lokasi Penelitian	32
3.3 Jenis dan Sumber Data	32
3.4 Metode Analisis	33
3.4.1 Analisis Input Output.....	33
3.4.2 Analisis Matriks Koefisien Input	34
3.4.3 Analisis Matriks Leontif Invers	34
3.4.4 Analisis Keterkaitan Langsung	35
3.4.5 Analisis Keterkaitan Tidak Langsung	36
3.4.6 Analisis Kontribusi Sebagai Output	36
3.4.7 Analisis Kontribusi Sebagai Permintaan Antara	36
3.4.8 Analisis Kontribusi Sebagai Permintaan Akhir.....	37
3.4.9 Analisis Kontribusi Sebagai Input Antara	37
3.4.10 Analisis Kontribusi Sebagai Input Primer.....	37
3.4.11 Analisis Dampak Investasi	37
3.5 Definisi Operasional	38
BAB 4. PEMBAHASAN	40
4.1 Gambaran Umum Provinsi Jawa Timur	40
4.1.1 Penduduk Jawa Timur	42
4.1.2 Perkembangan Perekonomian Jawa Timur.....	44
4.1.3 Perkembangan Sektor Pertanian Jawa Timur	45
4.2 Hasil Analisis Data	46
4.2.1 Stuktur Perekonomian Jawa Timur Dalam Tabel Input Output 2010 Atas Dasar Harga Produsen	46
4.2.2 Analisis Keterkaitan Langsung	54

4.2.3 Analisis Keterkaitan Langsung Tak Langsung	55
4.2.4 Analisis Indeks Daya Penyebaran dan Derajat Kepekaan	58
4.2.5 Dampak Investasi Sektor Pertanian Terhadap Pembentukan Output, Pendapatan dan Tenaga Kerja	62
4.3 Pembahasan	66
BAB 5. PENUTUP	69
5.1 Kesimpulan	69
5.2 Saran	70
DAFTAR PUSTAKA	71
LAMPIRAN	74

DAFTAR TABEL

Tabel	Halaman
1.1 Laju Pertumbuhan PDRB Provinsi Jawa Timur	3
1.2 Realisasi Investasi Penanaman Modal Dalam Negeri Menurut Lapangan Usaha di Jawa Timur Tahun 2009 - 2011	5
1.3 Realisasi Investasi Penanaman Modal Asing Menurut Lapangan Usaha di Jawa Timur Tahun 2009 - 2011	6
2.1 Bentuk Umum Tabel Input Output	25
2.2 Ringkasan Penelitian Terdahulu.	27
4.1 Letak, Tinggi, dan Luas Menurut Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Timur	41
4.2 Perkembangan Penduduk Menurut Kabupaten/Kotamadya di Provinsi Jawa Timur	43
4.3 Distribusi Presentase PDRB Sektor Pertanian Atas Dasar Harga Berlaku.....	46
4.4 Struktur Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.....	47
4.5 Struktur Pengeluaran Konsumsi Rumah Tangga Dalam Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.....	49
4.6 Struktur Pengeluaran Konsumsi Pemerintah Dalam Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.....	50
4.7 Struktur Investasi Dalam Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.....	51
4.8 Struktur Ekspor – Impor Dalam Perekonomian Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.....	52
4.9 Struktur Nilai Tambah Bruto Dalam Perekonomian Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.....	53

4.10 Hasil Keterkaitan Langsung Ke Depan dan Ke Belakang Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.....	54
4.11 Hasil Keterkaitan Langsung Tidak Langsung Ke Depan dan Ke Belakang Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010..	56
4.12 Indeks Daya Penyebaran Sektoral Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 (Klasifikasi 9 Sektor)	60
4.13 Indeks Derajat Kepekaan Sektoral Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 (Klasifikasi 9 Sektor)	61
4.14 Dampak Investasi Sektoral Terhadap Pembentukan Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Tipe I	62
4.15 Dampak Investasi Sektoral Terhadap Pembentukan Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Tipe II.....	63
4.16 Dampak Investasi Sektoral Terhadap Pembentukan Pendapatan Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Tipe I	64
4.17 Dampak Investasi Sektoral Terhadap Pembentukan Pendapatan Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Tipe II.....	64
4.18 Dampak Investasi Sektoral Terhadap Pembentukan Tenaga Kerja Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Tipe I	65
4.19 Dampak Investasi Sektoral Terhadap Pembentukan Tenaga Kerja Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Tipe II.....	66

DAFTAR GAMBAR

Gambar	Halaman
2.1 Kerangka Konseptual	31
4.1 Perkembangan PDRB Perekonomian Provinsi Jawa Timur	
Kurun Waktu 2009 -2010	44
4.2 Perkembangan Investasi di Provinsi Jawa Timur	45
4.3 Permintaan Antara dan Permintaan Akhir Sektor – Sektor	
Perekonomian di Provinsi Jawa Timur Tahun 2010.... ..	48

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran	Halaman
A.1 Keterangan Kode Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010	74
A.2 Keterangan Kode Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor.....	75
A.3 Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Transaksi Domestik Atas Dasar Harga Produsen	76
A.4 Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Transaksi Domestik Atas Dasar Harga Produsen Agregasi 9 Sektor	137
B.1 Matriks Koefisien Input Output Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	140
B.2 Matriks Leontif Invers Tabel Input Output Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Terbuka	141
B.3 Matriks Leontif Invers Tabel Input Output Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Tertutup	142
B.4 Hasil Perhitungan Indeks Daya Penyebaran (<i>Power of Dispersion</i>) dan Indeks Derajat Kepekaan (<i>Sensitivity of Dispersion</i>) Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Terbuka	143

B.5 Hasil Perhitungan Indeks Daya Penyebaran (<i>Power of Dispersion</i>) dan Indeks Derajat Kepekaan (<i>Sensitivity of Dispersion</i>) Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Tertutup	144
C.1 Hasil Perhitungan Dampak Pengganda Output Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Terbuka	145
C.2 Hasil Perhitungan Dampak Pengganda Output Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Tertutup	146
C.3 Hasil Perhitungan Dampak Pengganda Pendapatan Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Terbuka	147
C.4 Hasil Perhitungan Dampak Pengganda Pendapatan Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Tertutup	148
C.5 Hasil Perhitungan Dampak Pengganda Lapangan Pekerjaan Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Terbuka	149
C.6 Hasil Perhitungan Dampak Pengganda Lapangan Pekerjaan Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor Model I-O Tertutup	150
D.1 Rangkuman Hasil Keterkaitan Langsung dan Tidak Langsung	

Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor ...	151
D.2 Rangkuman Hasil Analisis Daya Penyebaran dan Derajat Kepekaan	
Berdasarkan Tabel Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor ...	152
D.3 Hasil Perhitungan Dampak Investasi Terhadap Pembentukan	
Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Berdasarkan Tabel	
Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor Tipe I.....	153
D.4 Hasil Perhitungan Dampak Investasi Terhadap Pembentukan	
Output Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Berdasarkan Tabel	
Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor Tipe II.....	153
D.5 Hasil Perhitungan Dampak Investasi Terhadap Pembentukan	
Pendapatan Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Berdasarkan Tabel	
Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor Tipe I.....	154
D.6 Hasil Perhitungan Dampak Investasi Terhadap Pembentukan	
Pendapatan Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Berdasarkan Tabel	
Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor Tipe II.....	154
D.7 Hasil Perhitungan Dampak Investasi Terhadap Pembentukan	
Lapangan Pekerjaan Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Berdasarkan	
Tabel Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor Tipe I.....	155
D.7 Hasil Perhitungan Dampak Investasi Terhadap Pembentukan	
Lapangan Pekerjaan Provinsi Jawa Timur Tahun 2010 Berdasarkan	
Tabel Input Output Jawa Timur Klasifikasi 9 Sektor Tipe II.....	155
E.1 Distribusi Total Output, Pemintaan Antara, Permintaan Akhir	

Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur	
Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	156
E.2 Distribusi Pengeluaran Konsumsi Rumah Tangga Tahun 2010 Provinsi	
Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur	
Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	156
E.3 Distribusi Pengeluaran Konsumsi Pemerintah Tahun 2010 Provinsi	
Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur	
Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	157
E.4 Distribusi Investasi Sektoral Tahun 2010 Provinsi	
Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur	
Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	157
E.5 Distribusi Ekspor Sektoral Tahun 2010 Provinsi	
Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur	
Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	158
E.6 Distribusi Ekspor dan Impor Sektoral Tahun 2010 Provinsi	
Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur	
Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	158
E.7 Distribusi Nilai Tambah Bruto Tahun 2010 Provinsi	
Jawa Timur Berdasarkan Tabel Input Output Provinsi Jawa Timur	
Tahun 2010 Klasifikasi 9 Sektor	159